
Bewässerung der Bäume in Schulhöfen, hier Antrag der SPD-Fraktion vom 30.06.2021; 

I. Grundsätzlich sind die Hausmeister nicht dazu verpflichtet, die Bäume in Schulhöfen zu be-

wässern, da aufgrund von anders gelagerten Aufgaben und Urlaubszeiten keine Regelmäßig-

keit gegeben ist. In der Vergangenheit hat HVE-Schule und Sport dies jedoch soweit als mög-

lich übernommen und umgesetzt, teilweise in Verbindung mit den Schulleitungen (nur in der 

Unterrichtszeit). 

 

Nach langer Lösungssuche und mehreren Anläufen ist es nun gelungen, ab 2022 im Haushalt 

der Stadt Nürnberg Finanzmittel einzustellen, um die Bewässerung von Bäumen auf Schulge-

länden sicherzustellen und Trockenschäden zu vermeiden.  

HVE-Schule und Sport führt derzeit mit entsprechenden Fachfirmen Verhandlungen, damit 

ab 2022 ein regelmäßiges Bewässern nach einem speziellen Gießplan für die annähernd 1000 

Bäume auf unseren Liegenschaften – Schulgelände und Freisportanlagen - sichergestellt ist. 

 

Die Baumpflege ist in Verbindung mit SÖR und UwA (bei eventuell notwendigen Fällungen) 

geregelt und wird jährlich abgearbeitet. 

 

Schülerprojekte haben sich nur für die Unterrichtszeit als praktikabel und zuverlässig erwie-

sen und werden an einigen Schulen unter Federführung der HVE-Schule und Sport in Abstim-

mung mit der Schulleitung bzw. einzelnen besonders engagierten Lehrkräften durchgeführt.  

 

 

II. Schulausschuss am 15.10.2021 
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